

おみたん サマースクール



生涯学習課では、休日に地域の方からの協力を得て、子どもたちに豊かな体験をさせたいと考えています。そこで、今年度から「おみたんスクール」をスタートさせ、参加者から好評をいただきました。

7/20 プロから学バイラスト体験

～プロのイラストレーター京川 誠先生によるイラスト体験学習会～

広報おみたんの4コマ漫画を担当していた若手の先生方に協力いただきました。先生も含めてみんなでおみたんを描いた後、それぞれの作品を鑑賞しました。最後に自分の好きなイラストを描く活動を行いました。



先生方…自分の作品を見せながら自己紹介



先生の作品紹介



子どもたちの感想紹介

- ・自分はもともと絵が苦手だったけど、絵を描いたらなぜか夢中になりました。いつのまにか絵を描くことが好きになりました。
- ・いろいろな絵を一つの紙にいっぱい描けて楽しかったです。みんなの絵を見て、「こんな描き方があるんだな」と思いました。



参加者の作品

子どもたちの感想紹介

- ・先生が「上手だね。」と言ってくれたから、すごくうれしかったです。絵がもっと上手になりたいです。今日は本当に楽しかったです。友達の絵も上手だったし、先生の絵も上手でした。



保護者の作品



京川先生の感想

心に残る学習会に参加することができ、嬉しく思っています。たくさんの親子の参加と、また、次世代を担う若い人たちの協力に感謝です。これをご縁に人と人の繋がりを大切にして、地域をみんなで支えて行くことができれば、素晴らしいことだと思います。

保護者の方の感想

こんな描き方や表現があると知り、楽しい時間になりました。先生が息子のよいところをほめていただき、のびのび絵を描いていました。また、先生のサラサラとあっという間に上手な絵を描いてしまう姿に感激していました。先生方、ありがとうございました！